



SALAMANCA

UNA CÁTEDRA PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO

La Universidad de Salamanca y la Entidad de las Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres (ONU Mujeres) firmaron ayer un convenio de colaboración para la creación de la primera Cátedra, que servirá para fomentar la igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres en América Latina y el Caribe. Este acuerdo servirá de marco para la realización, a través de la Universidad y su Instituto de Iberoamérica, de futuras actividades en materia de Democracia Paritaria en Iberoamérica. **ICAL**

